
岩田光弘 議員 

・ 松ヶ崎埋立地の利用について 

・ 海面養殖漁業の経営支援について 

・ 牛根地区小学校の統廃合について 

 

新原満大 議員 

・ 介護保険にともなうデイ・サービスのあり方 

・ バリアフリー・・・市においての今後のあり方 

・ インフルエンザの予防接種のあり方 

・ 室内競技場建設について 

 

川尻達志 議員 

・ 市職員不祥事の市当局の取組みについて 

・ 本市の人口減対策について 

・ 高齢化対策について 

・ 瀬戸口藤吉翁記念行進曲コンクールについて 

 

池山節夫 議員 

・ 学校給食費の横領事件について 

・ 市街地の道路及び側溝の修理、整備について 

・ 内之野線バス路線の変更について 

・ 多目的屋内運動場の建設計画について 

 

北方貞明 議員 

・ 職員減と民間委託について 

・ 区画整理について 

・ 垂水、牛根給食費問題について 

 

宮迫泰倫 議員 

・ 行政改革について 

・ 前市長の退職金返納について 

 

川畑三郎 議員 

・ 多目的屋内運動場施設建設について 

・消防分団車庫建設について（第二分団） 

・港湾内整備について（海潟） 



・まち並み、まちづくり総合支援事業について（中俣の経過報告） 

・給食費横領問題について 

 

森正勝 議員 

・ 松くい虫対策について 

・ 介護保険導入に向けての進捗状況について 

 

上村和博 議員 

介護保険について 

教育行政 

・学校週休二日制の対応と受皿について 

・給食費問題について 

統一地方選挙の投票について 

来年度予算編成について 

 

持留良一 議員 

1998 年度決算問題、企業、団体献金 

・決算に対する考え方と財政運営について 

・「受け取らない」と市民に約束できるか 

・「給食費」事件への取組の姿勢について 

・ごみ行政について 

教育問題 

・「給食費」問題への対応、指導管理について 

・危険老朽校舎改善について 

福祉問題 

・在宅高齢者福祉の充実について 

・障害者プランの現状と問題、今後 

農業問題 

・新農業基本法の考え方について 

・市独自の価格保証制度への考え方 

 

 

池田和弘 議員 

・ 現在検討中の焼却施設の建設コストならびにランニングコストは？ 

・ 県道垂水南之郷の災害における不通の場合を考えて迂回路としての市道野久妻線の将

来整備について 



・ 創水館の利用目的について 

 

塩満義信 議員 

・ 西暦 2000 年問題について 

・ 介護保険について 

・ シルバー人材センター設置について 

・ 容器包装リサイクル法と本市の分別回収の取組について 

・ 給食費横領問題について 

 


